



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► **Regierungsratsbeschluss vom 07. August 2012**

P125142

Schriftliche Anfrage Alexander Gröflin betreffend statistische Fragen zu Steuererlassen

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

Die Statistik über die Zahl der Erlassfälle und die Summe der Steuererlasse sowie ihre Verteilung nach Nationalitäten (Schweizer, EU/EFTA-Bürger, andere Staatsangehörige) für den Zeitraum 2005 bis 2011 ist in der Antwort des Regierungsrats wiedergegeben. Der häufigste Grund für die Gewährung von Steuererlassen ist die Zahlungsunfähigkeit der steuerpflichtigen Person infolge einer Notlage.

